
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

◎誕生
　溝井　宇一さん（4月1日）・高橋　　亮さん（4月26日）

4月結婚記念日・誕生祝い
根本　克則　親睦活動委員長

38 H27.4.7（火）

■ 開会点鐘　■ 君が代斉唱
■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱　■ 四つのテスト唱和

第38回（通算1364回）例会

会長あいさつ

　先週金曜日に会員11人総
勢28人で観桜会に行き、浅草
演芸場で落語、漫才、漫談、長
唄、日本舞踊とバラエティに富
む出し物を楽しみました。地区
大会には乗り合わせてご参加
くださいますようよろしくお願い

いたします。みどりの羽根が届いておりますのでお持ちく
ださい。

幹事報告
例会変更
◎4/8(水)郡山西北RC→4/4(土)9：20AM～
　春の花見旅行　東京
◎4/13(月)郡山北RC→4/14(火)10：00AM～
　職場訪問　産総研FREA
◎4/14(火)郡山東RC→5：30PM～
　観桜会　アンジェロ開成
◎4/15(水)郡山西RC→6：30PM～
　観桜会　開成山大神宮参集殿
◎4/15(水)郡山西北RC→10：30AM～
　職場訪問　富久山クリーンセンター
◎4/16(木)郡山RC→6：00PM～
　観桜会　ビューホテルアネックス
◎4/16(月)郡山南RC→4/11(土)11：50AM～
　観桜会　福島ホープス開幕戦観戦　開成山球場
◎4/20(月)郡山北RC→6：30PM～
　観桜会　アンジェロ開成
◎4/20(月)福島グローバルRC→6：30PM～
　郡山コスモスRCとの合同お花見例会
　開成山大神宮参拝者休憩室
◎4/21(火)郡山東RC→12：00AM～
　職場訪問　富久山クリーンセンター

◎4/21(火)郡山コスモスRC→4/20(月)6：30PM～
　福島グローバルRCとの合同お花見例会
　開成山大神宮参拝者休憩室
◎4/22(水)郡山西RC→4/26(日)地区大会
◎4/22(水)郡山西北RC→4/26(日)地区大会
◎4/22(水)郡山アーバンRC→4/26(日)地区大会
◎4/23(木)郡山RC→4/26(日)地区大会
◎4/23(木)郡山南RC→4/26(日)地区大会

大川原　利信　会長

横田　三郎　幹事

会員卓話 高縁　勝一 さん

　私の自己紹介をしたいと思い
ます。交差点で車同士がぶつか
った事故があり、一時停止をしな
かった車の過失相殺は8割でし
た。“事故”の紹介をしてしまいま
した。事故処理のできる保険屋と
して“自己”紹介をさせていただき
ました。私は保険の代理店を25

才から始め、35年になりました。それ以前は郡山ヤクルト販
売(株)の営業マンでした。23才で結婚して24才で長女が生
まれましたが、ミルク代が結構大変でしたので関根教雄さん
に相談したところ、損害保険代理店の仕事を紹介されまし
た。25才で安田火災の研修生になりました。安田火災に入っ
たのは給料が一番高かったからです。昭和55年10月1日に
採用になり、1年3ヵ月後に代理店として独立しました。165期
で一緒だった60人と同窓会を開きたいと思いまして安田火

災に問い合わせたところ、代理店として残っている人は誰も
いませんでした。長く続けるためには何か秘訣がないとでき
ないかもしれません。
　私はまず「笑顔で対応」を掲げ、「凡事徹底」として挨拶・
返事・後始末を心がけています。「挨拶が示す人柄、躊躇せ
ず、明るくはっきりと」ということで、自分から先に挨拶のできる
人であること、そして「返事は好意のバロメーター、打てば響
く『はい』のひとこと」であり、「物の整理は心の整理、感謝を
こめて後始末」としています。後始末は報告です。私がこの
仕事を続けることができたのは郡山ヤクルト(株)関根教雄さ
んがいたからこそであると思います。私どものお客様は個人
が80％ですので6～8時に訪問することが多いため、夜の例
会にはなかなか出席することができません。私どもの扱う商
品は半製品・半商品であり、事故があった場合にはすぐに駆
け付けて事故処理をしなければなりません。そのため夜の
例会に出席できないことを本当に申し訳なく思いますが、仕
事のためですのでよろしくお願いしたいと思います。
　元会員の寺田武彦さんは肺がんにより亡くなられましたが、
13年前の4月8日に会員卓話をされました。その時に「私は煙
草をやめました。この中にやめる方はいますか」と言われ、私
は「やめます」と手を上げました。当時私は47才で1日に50本
ほど吸っておりました。計算してみるとそれまでに700万円を
使ったことになります。煙草をやめる決心をしてから2ヶ月ほど
はボーッとしておりましたが、それ以降は吸いたいとも思わな
くなりました。煙草をやめることができたのは寺田さんがきっ
かけを作ってくれたお陰であると思います。
　私は57才でマラソンを始めました。私の趣味は山菜採りで
すが、震災後は喜ばれなくなりました。煙草をやめて体重が
増えたこともあり、体重を減らすことと何か打ち込めることを
探していた時に、高校の同級生である横田さんから「東京
マラソンを走った」と聞きました。私も走れるのではないかと
思い、一念発起して11月からスポーツジムに通い始めました。
1キロ走るのに1ヶ月ほどかかりましたがなんとか5キロまで走
ることができるようになり、横田さんと一緒に阿武隈川のサイ
クリングロードを走りました。翌年2月の東京マラソンに10万円
を支払ってチャリティランナーとして参加しました。13・14・15年
の3回出場して完走しましたので3つのメダルを持っています。
36,000人の走者と170万人の応援があるからこそ走れたわ
けです。1回目は6時間10分、2回目は5時間40分、今回は5時
間27分で26677番目でした。次は5時間を切りたいものと思っ

ております。筋肉を付けるためにウォーキングもやっており、民
友新聞主催の大会にも参加しました。ロータリーバッジを付
けた帽子をかぶっていると必ず声を掛けられます。11日の花
見山のウォーキング、19日の本宮の10キロロードレース、29日
の郡山シティマラソンなど年に13本ほど走る予定です。マラ
ソンをこれほど好きになったのはたくさんのランナーや沿道の
声援があり、自分一人ではないからだと思います。
　私は娘のミルク代を稼ぐために転職したわけですが、娘は
現在35才になって野村證券のロンドン支店で仕事をしてお
ります。娘から大学卒業後の就職先を相談された時に私は
もちろん「給料の高い会社に行け」と言いました。自立するに
はまずお金が大事であり資格も必要ですが、凡時徹底が大
事です。マラソンでは40～59才までが一区切りとされ、60才
になるとゾーンが別になりますので、体力的に有利になります。

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



会員数
33名

出席者数
25名

欠席者数
8名

出席率
75.76％

前回修正率
72.73％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　      高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ副委員長

■ 他クラブ出席者
◎3/14(土)・4/4(土)地区大会　小野塚　昇一さん

  ロータリー財団委員会報告　高橋　亮　ロータリー財団委員長
◎小橋　達夫さん（花見会は飲みすぎました。）
◎横田　三郎さん（高縁さんの卓話楽しみに。）
◎慶徳　孝一さん（卓話を楽しみに！）
◎増渕　幸三さん（卓話楽しみです。）
◎溝井　宇一さん（卓話を楽しみに！）
　大川原利信さん・伊野　勝彦さん・高橋　美希さん
　森合　三郎さん・村上　秀元さん・小野塚昇一さん
　高橋　亮さん

  米山記念奨学会委員会報告　根本　克則　米山記念奨学会副委員長
◎慶徳　孝一さん（卓話を楽しみに！）
　高縁　勝一さん・石塚　征夫さん・三瓶　徳道さん
　平石　典生さん・根本　克則さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　高橋　亮　出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎横田　三郎さん（高縁さんの卓話楽しみに。）
◎村上　秀元さん（会員卓話楽しみに！）
◎土屋久美子さん（高縁さんの卓話楽しみにしております。）
◎小橋　達夫さん（高縁さんの卓話を楽しみにしています。）
　大川原利信さん・川島　　忠さん・遠藤　道行さん
　伊庭　正寿さん・矢吹　智喜さん・根本　良一さん

ー閉会点鐘

　私の自己紹介をしたいと思い
ます。交差点で車同士がぶつか
った事故があり、一時停止をしな
かった車の過失相殺は8割でし
た。“事故”の紹介をしてしまいま
した。事故処理のできる保険屋と
して“自己”紹介をさせていただき
ました。私は保険の代理店を25

才から始め、35年になりました。それ以前は郡山ヤクルト販
売(株)の営業マンでした。23才で結婚して24才で長女が生
まれましたが、ミルク代が結構大変でしたので関根教雄さん
に相談したところ、損害保険代理店の仕事を紹介されまし
た。25才で安田火災の研修生になりました。安田火災に入っ
たのは給料が一番高かったからです。昭和55年10月1日に
採用になり、1年3ヵ月後に代理店として独立しました。165期
で一緒だった60人と同窓会を開きたいと思いまして安田火

災に問い合わせたところ、代理店として残っている人は誰も
いませんでした。長く続けるためには何か秘訣がないとでき
ないかもしれません。
　私はまず「笑顔で対応」を掲げ、「凡事徹底」として挨拶・
返事・後始末を心がけています。「挨拶が示す人柄、躊躇せ
ず、明るくはっきりと」ということで、自分から先に挨拶のできる
人であること、そして「返事は好意のバロメーター、打てば響
く『はい』のひとこと」であり、「物の整理は心の整理、感謝を
こめて後始末」としています。後始末は報告です。私がこの
仕事を続けることができたのは郡山ヤクルト(株)関根教雄さ
んがいたからこそであると思います。私どものお客様は個人
が80％ですので6～8時に訪問することが多いため、夜の例
会にはなかなか出席することができません。私どもの扱う商
品は半製品・半商品であり、事故があった場合にはすぐに駆
け付けて事故処理をしなければなりません。そのため夜の
例会に出席できないことを本当に申し訳なく思いますが、仕
事のためですのでよろしくお願いしたいと思います。
　元会員の寺田武彦さんは肺がんにより亡くなられましたが、
13年前の4月8日に会員卓話をされました。その時に「私は煙
草をやめました。この中にやめる方はいますか」と言われ、私
は「やめます」と手を上げました。当時私は47才で1日に50本
ほど吸っておりました。計算してみるとそれまでに700万円を
使ったことになります。煙草をやめる決心をしてから2ヶ月ほど
はボーッとしておりましたが、それ以降は吸いたいとも思わな
くなりました。煙草をやめることができたのは寺田さんがきっ
かけを作ってくれたお陰であると思います。
　私は57才でマラソンを始めました。私の趣味は山菜採りで
すが、震災後は喜ばれなくなりました。煙草をやめて体重が
増えたこともあり、体重を減らすことと何か打ち込めることを
探していた時に、高校の同級生である横田さんから「東京
マラソンを走った」と聞きました。私も走れるのではないかと
思い、一念発起して11月からスポーツジムに通い始めました。
1キロ走るのに1ヶ月ほどかかりましたがなんとか5キロまで走
ることができるようになり、横田さんと一緒に阿武隈川のサイ
クリングロードを走りました。翌年2月の東京マラソンに10万円
を支払ってチャリティランナーとして参加しました。13・14・15年
の3回出場して完走しましたので3つのメダルを持っています。
36,000人の走者と170万人の応援があるからこそ走れたわ
けです。1回目は6時間10分、2回目は5時間40分、今回は5時
間27分で26677番目でした。次は5時間を切りたいものと思っ

ております。筋肉を付けるためにウォーキングもやっており、民
友新聞主催の大会にも参加しました。ロータリーバッジを付
けた帽子をかぶっていると必ず声を掛けられます。11日の花
見山のウォーキング、19日の本宮の10キロロードレース、29日
の郡山シティマラソンなど年に13本ほど走る予定です。マラ
ソンをこれほど好きになったのはたくさんのランナーや沿道の
声援があり、自分一人ではないからだと思います。
　私は娘のミルク代を稼ぐために転職したわけですが、娘は
現在35才になって野村證券のロンドン支店で仕事をしてお
ります。娘から大学卒業後の就職先を相談された時に私は
もちろん「給料の高い会社に行け」と言いました。自立するに
はまずお金が大事であり資格も必要ですが、凡時徹底が大
事です。マラソンでは40～59才までが一区切りとされ、60才
になるとゾーンが別になりますので、体力的に有利になります。


